

12/03/24

12 de marzo de 1999. Creación de la Unidad de Protección y Seguridad (UPROSE)

Contenido

El 12 de marzo de 1999 se creó la Unidad de Protección y Seguridad (UPROSE) de la Guardia Civil, que presta servicio en más de 50 organismos e instituciones públicas relevantes, así como varias infraestructuras críticas y estratégicas.

Su misión es preservar la actividad que desarrollan y proteger la integridad de las autoridades, funcionarios y demás personal en el interior de sus instalaciones, ante la posible comisión de hechos delictivos, garantizando una respuesta inmediata adecuada, e incluso armada, si fuese preciso.

Asimismo, la UPROSE es responsable, a nivel nacional, del traslado y custodia de presos y detenidos, así como de la escolta de personas y de efectos de alto valor.

Bajo el mando de un coronel, los más de 2300 hombres y mujeres que conforman la Unidad de Protección y Seguridad de la Guardia Civil están desplegados en un total de 14 compañías operativas y varias secciones y destacamentos de seguridad.

La UPROSE es una unidad operativa singular, de entidad análoga y funcionamiento similar al de las comandancias territoriales del Cuerpo, pero con misiones específicas propias de protección y seguridad.

Escudo conmemorativo del 25 aniversario de la creación de la UPROSE. 2024.